



Gewaltige Abendstimmung über Steinkirchen

Beitrag

Eine vom Himmel ausgehende, auf den Samerberg niedergehende und für jeden Betrachter nahegehende Wolken- und Sonnenstrahl-Stimmung hat sich zum Einstieg in das Wochenende ergeben. Die faszinierenden Momente mit der Kirche St. Peter von Steinkirchen als Mittelpunkt eines gemälde-ähnlichen Bildes widerspiegelt die derzeitige Stimmung in der Corona-Krise mit Dunkelheit und Licht in einem Blick.

So schön es auf dem Samerberg über dieses Abendstimmungsbild hinaus und besonders tagsüber ist, aufgrund der aktuellen Situation wird dringend darum gebeten, die Ausflugsverkehrs-Einschränkungen zu beachten. Es kommen bestimmt wieder Zeiten, an denen der Samerberg wieder vor Ort betrachtet und genossen werden kann.

Foto: Rainer Nitzsche



Kategorie



1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Samerberg
2. Steinkirchen